

## Morlaàs : une déambulation pour élaborer la « Petite ville de demain »



Après les présentations, la déambulation a été l'occasion d'échanger sur les projets à mettre en œuvre. T.L

**Une trentaine de personnes se sont rendues sur les berges de la Gouttère pour échanger sur les projets en cours ou à venir dans la commune.**

Le mardi 12 octobre, la commune de Morlaàs a invité l'ensemble des habitants et usagers du territoire à venir s'exprimer à l'occasion d'une déambulation urbaine sur les berges de la Gouttère.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du dispositif « Petites villes de demain » dont bénéficient 20 communes du département et 3 du Nord-Est Béarn, dont Morlaàs.

## Secteurs stratégiques

---

« Les échanges ont été particulièrement enrichissants pour alimenter nos réflexions de projet. Je pense et j'espère qu'ils ont été aussi intéressants pour les habitants et usagers présents », a indiqué Alizé de la Monneraye, cheffe de projet au sein de la Communauté de communes du Nord-Est Béarn. « Le retour des livrets nous permettra de rédiger un compte rendu reprenant l'ensemble des idées qui ont émergé de cette rencontre ».

Se promener le long d'un cours d'eau est une belle manière de concilier convivialité, citoyenneté et avancées sur le projet. Car les berges de la Gouttère font partie des secteurs stratégiques du projet « Morlaàs 2030 ».

La déambulation a permis à la trentaine de participants d'échanger sur les projets en cours ou à venir sur trois séquences : au nord, les participants ont pu s'exprimer sur le réaménagement des berges aux abords des écoles ; au centre, les opérations d'amélioration de l'entrée de ville ont pu être explicitées ; et enfin, au sud, les discussions ont porté sur la création d'une passerelle pour les piétons et les cyclistes.

Pour animer les échanges, le maire Joël Ségot était entouré de François Haristoy (directeur général des services), Elsa Mandement (architecteurbaniste au sein de l'Agence publique de gestion locale), Alizé de la Monneraye et Jean Reboul, représentant de l'association Morla'Pom à l'initiative de jardins partagés.

Tout en marchant et discutant, chaque participant a dû se creuser les méninges pour répondre aux questions du « livret de la déambulation » : « Que vous inspirent les éléments de projets présentés ? Quelles sont vos idées pour valoriser le lavoir et l'ancienne gare ? Ou quels aménagements souhaiteriez-vous aux abords de la future passerelle ? »

Ceux qui souhaitent continuer à participer aux réflexions qui entourent le projet « Morlaàs 2030 » ont pu s'inscrire au « groupe d'ambassadeurs Petites villes de demain ». Ce groupe est ouvert aux personnes habitant Morlaàs ou les communes du bassin de vie, qui y travaillent ou qui y exercent des fonctions associatives. Pour s'inscrire, rendez-vous sur le site internet de la ville de Morlaàs avant le dimanche 24 octobre.

**La rédaction vous conseille :**

---



### **Lembeye : une balade pour évoquer la « Petite ville de demain »**

Habitants et acteurs locaux sont invités jeudi à échanger avec les professionnels qui travaillent à la revitalisation de la commune.